
議員出前講座 生徒感想

【由布市立湯布院中学校】
◆平成３０年１０月１２日（金）
◆２年生 ５７人
◆派遣議員：近藤議員、二ノ宮議員

【近藤議員】

【二ノ宮議員】

・県議会議員の方々が、県民や由布市のことを、よく考え
て大切に思ってくれていると思いました。難しい話がたく
さんあって分らなかった所も少しありましたが、県の課題
や実現したいこと、今の私たち（中学生）に求めるものな
どが大事なことが聞けてよかったです。
・政治の仕組みや議員の活動内容をより深く知ることが出
来ました。湯布院のまちづくりに貢献してきた人たちのお
話を聞き、大変興味を持ちました。私も由布市に貢献でき
る事を何かしたいと思いました。
・あと少しで選挙に参加出来るのでもっと調べて知りたい
と思いました。

・今回は、いろいろなことを学ぶことができたのでとてもう
れしかったです。僕も大分県民として色んな問題に向き合っ
ていきたいです。
・大分県の課題について質問したときの答えとして、人口減
少を教えてくれて、その対策として子育てのしやすい環境づ
くりなどわかりやすく説明してくれて、とても感激しました。
・18歳になったらしっかりと投票したいと思いました。
・今日の話を聞いて、政治などに興味を持つことが出来てよ
かったです。
・県議会議員の方の話を聞く、とても貴重なことができまし
た。政治などをもう少し知ってみたいと思いました。


